

# 立花生徒会通信

## Lantana

# 夏休みを終えて

夏休みが終わり、新しい学期が始まりました。2学期にあるたくさんのテストに向けて、しっかりと勉強することはできましたか? また、夏休み中に規則正しい生活はできましたが? 夏休みの時間が長く、だらけた生活を送ってしまった人は、これから生活のリズムを整えていきましょう。

特に3年生はとても大変なので、3年生は毎日少しずつでもいいので受験やテストに向けて勉強をしていきましょう。このことは3年生に限らず1、2年生にもいえることです。今のうちに勉強する癖をつけておけば後々楽になると思います。なので、今からしっかりと勉強する癖をつけておきましょう。

2学期には、大きな行事、文化発表会がありま

す。その文化発表会の中でもみなさんが一番力を入れているのは、合唱コンクールだと思います。3年生は

校内で優勝し、アルカイッ

クホールで歌うこと目標にして、1、2年生は学年

で優勝するという目標をもつて、各クラス一丸となつて頑張っていくと思いま

す。今年の合唱コンクールは去年と少し変わり、3年

生は各クラスで好きな曲を歌えるようになりました。

なので例年以上のとてもいい合唱コンクールになると僕は思います。2学期の途中から合唱の練習が始まります。また、テストもあるので勉強もしつつ、合唱コンクールの練習も一生懸命に頑張りましょう。

2学期はとても忙しい学

期になります。3年生は2

学期までの成績が高校受験の資料になるので、一生懸

命に勉強して悔いの残らな

いように2学期を過ごしま

しょう。1年生は、初めての2学期で授業日数も多

いようにならなければなりません。そのため、今からしっかり勉強する癖をつけておきましょう。

2学期には、大きな学校

行事、文化発表会がありま

す。その文化発表会の中で

もみなさんが一番力を入れ

ているのは、合唱コンクー

ルだと思います。3年生は

校内で優勝し、アルカイッ

クホールで歌うこと目標をもつて学校生活を送り、3

年生を支え、1年生の見本となるように頑張りましょ

う。

夏休みも終わりに近づいて、楽しまましょ。

この文化発表会は色々な

上がって、楽しまましょ。

この文化発表会は色々な